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在忙忙碌碌的城市中生活，汽车已逐渐成
为我们生活中的重要“成员”，对于选车购车而
言，如何“精打细算”购买到一款彰显品质却又
不超预算的车，这不仅是在考验汽车本身，也
是考验车主对于选车的智慧。

A级车固然经济实惠，但殊不知B级车在
享受豪华舒适的同时，也可以找到物超所值之
选 。东风标致508上市一周年以来，造型独
特、科技舒适性、安全性的口碑深入人心，智享
版在推出后同样受到热烈的市场反应，508的
智享科技、豪华舒适，在同级别车系中吸引着
一批有品位、追求享受的消费者。话说回来，
B级车的精打细算，就让我们听听508车主们
的选车智慧：

在选择508智享版之前，孙先生还将蒙迪
欧致胜、大众帕萨特列入了他的购车名单中，
他中意的是蒙迪欧的动力以及大众一直以来的
品牌认知度。无意中听朋友谈起法国血统的标
致508口碑一向不错，有质感且够独特，且又新
推出了拉菲红的智享版，不禁让孙先生对508
有了关注。进店经过仔细对比过后，最终因致
胜内饰粗糙，使人感觉落后；帕萨特相对保守老

气的原因，选择了东风标致508，他说，“我就是
被508的前脸所吸引，简约、大气、优雅，在街上
跑起来也不俗气，有回头率。”孙先生认为，508
科技配置是提升整车档次的另一个重要因素，

“我在网上做了很详细的配置对比工作，像In-
fo-drive、氙气大灯，座椅电加热、四区自动空
调这样人性化的配置，在同级里是没有的，对比
了下高档车型，我看到奔驰E级和宝马5系是
有部分这些配置的，当时让我倍感喜悦，觉得这
车买值了，包括508的内饰做工很精致，我想法
国人是比较追求生活享受的，所以在制造中很
注重这些细节与品质。所以我也就毅然决然的
决定放弃原有的购买帕萨特、致胜计划，从而选
择508智享版。”

因在职场中从事职业经理人的角色，孙先
生十分注重生活的质量，座驾不仅仅是代步的
工具，也是与客户见面时候能够第一眼让客户
见到的印象。选择什么样的座驾代表了什么样
子的品味与喜好。对于决策者来说，一个事物
的好坏不仅仅是某一点的闪光，而是多方位的
集合，从而才能衬托出事物的优秀。无论是优
雅大气的外观，还是精益求精的内饰，抑或是科

技配置所带来的舒适，508智享版一一将这些
实现了。孙先生说：“对于座驾进行选择就好像
一笔生意，认准了、决定了、并选择对了，自然就
是赢家了。选择508是我做的一个非常正确的
决定。”李女士在职场中的角色非常像《穿pra-
da的女王》中的“女魔头”，也是现在社会中广
泛称呼的“白骨精”——白领、骨干、精英。在工
作上雷厉风行，说话简明扼要。但是在生活中
却是一副优雅、高贵的成熟女人形象。身材娇
小的李女士对时尚的理解颇有一番自己的见
解。她说：“时尚是什么？其实时尚就是简约，
你看多少世界一线品牌从不去涉足那些花花绿
绿的东西，一黑一白足以将时尚诠释出来。”选
车方面，李女士也是一副我选我所爱的态度。

“都说508是成功男士的座驾，我偏偏不这么认
为，我觉得它也非常适合我。508优雅中蕴含力
量的整体造型风格呈现出独一无二的平衡之美，
而宽敞的内部空间和良好的操控性能也是我选
择它的原因。”李女士提起爱车，更是一副很爱很
自信的姿态，“欧系车在造车工艺上还有很高技
术含量的，标致车在安全性上值得肯定。一次下
大雨，李女士开车回家，这可增加了驾驶的难

度。在雨天湿滑的道路上，508跑的很稳定，感
觉如往常一样，让人特别放心。在驾驶乐趣方面
李女士说：“508的方向盘转向非常出色，低速时
特别轻，只需要轻轻的拨动就可以转变方向。而
在跑高速，车速快时或者过弯激烈时，转向又会
一定程度的变沉，这种细节的变化让驾驶者感觉
非常的贴心，并具有安全感，508旗舰版已经陪
伴李女士上下班7个月了，大小毛病都没有出现
过，李女士感到非常的放心。”最后李女士说：有
一个小细节和大家分享，也是我关注和选择508
的一个小理由。508倡导的“知行合一”让我觉
得很有态度，是我所追求的生活方式，让我对
508这款车有了更多的思考和感动。

总结：东风标致508得以赢得大量行业
精英领袖的青睐，不是偶然的发生。东风标致
508智享版凭借超越同级的安全、科技、舒适
感受赢得了良好的市场口碑以及广泛的消费
者认可。“知行合一”是508一直以来的核心
理念，也是选择508用户的一种精神与特
征。他们也将“知行合一”作为自己的一份责
任，伴随着508一路行走。

B级车的精打细算 508车主大谈选车智慧

近日，亳州市谯城区人民法院审结一

起状告上海市劳动教养委员会案件，法院

一审判决上海劳教委对原告孙某所作出的

劳动教养决定应予以撤销。

2012年 2月4日晚，来自亳州市谯城

区的上海务工人员孙某同周某、缪某、马

某、徐某一起到上海市浦东新区某KTV包

房内唱歌。期间，孙某摔坏包房内几个杯

子，马某在KTV外用棒球棍砸了一下门口

的广告牌。

当晚，该KTV老板陈某报警。

2月7日，上海市公安局浦东分局决定

对该案立案侦查，5月15日，孙某和马某被

警方抓获。经鉴定，涉案物品损失价值

723元，该KTV保安张某的伤情被评定为

轻微伤。

后经该保安辨认，缪某系在KTV大门

口殴打他的人，而非本案原告孙某。被告

作出的劳动教养案件审核报告拟同意对孙

某报处劳动教养1年，而合议笔录、审议纪

要均载明同意对孙某收教1年3个月。

6月 15 日 ，被告作出劳动教养决定

书，以有寻衅滋事行为为由，决定对孙某收

容劳动教养1年。

法院审理后认为，被告上海市劳动教

养委员会提供的证据，仅能证明原告孙某

有损毁数额较小财物的行为，并不能证明

其有殴打他人的事实，故该原告的行为情

节属显著轻微，尚未达到需劳动教养的程

度；且被告作出的劳动教养决定与合议笔

录、审议纪要载明的劳动教养期限均不一

致，程序存在违法之处，故被告上海市劳动

教养委员会以原告孙某犯有寻衅滋事行为

而对其作出劳动教养一年的决定，缺乏事

实依据，程序违法。

据此，法院遂作出上述一审判决。

农家变景区
乡村别样美
安徽美好乡村建设见闻

据《新华每日电讯》10月23日头版报道

沈福村地处合肥市郊的包河区大圩镇。自

2003年起，合肥市包河区积极打造大圩镇乡

村旅游带，依托得天独厚的区位优势和保持

完好的田园风光，每年吸引着国内外游客约

50万人次。今年该镇已经正式上报申请国

家4A级旅游景区。

据了解，为支持像沈福这样的乡村建设，

合肥市包河区从今年开始，每年拿出5000万

元专项资金，连续两年重点支持区内中心村

规划建设、整治环境和发展生态旅游，依托该

区濒临巢湖的独特区位优势，打造大城美村、

都市田园。

中央媒体看安徽

皖籍务工人员状告上海劳教委
法院一审撤销原告劳动教养决定

乔妍 韩虎 记者 任杰

星报讯（迎春 王飞 记者 徐涛/文 程

兆/图） 昨日是合肥市第17个环卫节，庐

阳区城管部门特别选择在合瓦路（临泉路

—义井路）上开展了“停扫”一小时的体验

活动。结果发现，大多数市民能够维持道

路清洁，然而在早餐店、早餐车摊点以及超

市门口路段上的乱丢垃圾现象明显。

昨日7:30，在合瓦路（临泉路—义井

路）路段上已经完成路面清洁并拉走了7

大桶垃圾后，两名环卫工人开始“休息”1个

小时。

7:38，天空下起了大雨，在雨水的冲刷

下，沥青路面更是焕然一新。

7:42，随着上班人流量的增大，在路面

上出现了第一个塑料袋，是市民吃完早餐

扔下的包装袋。

7:56，在该路段某早餐摊点前的路面

上，零零散散的塑料袋、餐巾纸和烟头逐渐

多了起来。

8:19，在“日之惠”超市门前突然出现

了近一堆的购物小票……

据了解，在此次试验之前，城管部门就

已经向这个路段沿街的商家发放了一份倡

议书，呼吁大家不要随意丢弃垃圾。

“良好的城市卫生离不开环卫工人的

奉献和付出，也离不开大家的共同维护。”

庐阳区城管部门相关负责人希望通过本报

再次向市民发出呼吁：对环卫工劳动成果

的尊重，对我们这座城市的关爱，需要我们

每一个人的自觉和配合。

环卫工停扫一小时“考问”你我
记者体验时发现，塑料袋、餐巾纸、烟头、购物小票散落街头

一个小时不到，路上就已经出现这种明显的垃圾

合肥城区中小学今秋起
七科教材循环使用

星报讯（记者 桑红青） 记者昨日从合

肥市教育局获悉，合肥市城区义务教育阶段

学校今年秋学期起，部分教科书将循环使用，

免费教科书共计七个学科：小学《科学》、《音

乐》、《美术》、《信息技术》；初中《音乐》、《美

术》、《信息技术》。合肥市财政于2012年秋

季和2013年春季配齐城区学校循环使用的

教科书，今后将按20%比例用于城区循环使

用教科书的补充和更新。

合肥市教育局要求，各校要建立免费教

科书循环使用工作责任制和责任追究制度，

对不按规定订购、发放、使用和回收的，严肃

追究当事人责任。

金条玉器等你鉴赏
星报讯（方华英 记者 沈娟娟） 记者

昨日从合肥市获悉，第三届中国（合肥）国际

黄金珠宝玉石展览会将于11月9日至12日

在安徽国际会展中心举行。

据介绍，此次珠宝展现场，市民不仅可以

看到和田美玉、阜新玛瑙、云南翡翠、台湾红

珊瑚、韩国紫水晶等名品，更有稀罕的“海水

珍珠皇后”——南珠一展芳颜。

此外，还将展出不同规格的工艺金条和

投资金条，更有千姿百态的黄金工艺品，刮起

一股“黄金风暴”。


